
　　　（計画・報告）

出席者

次回運営委員会　  ９月２９日（木）   １４：００　より 学年会議室  

〈松戸市立第二中学校ＰＴＡ〉

開催年月日 令和４年６月３０日(木） 記録　　書記運営委員会14:00～15：00

　　　　　  【防災備蓄品】1年生と、新しくいらした先生の分を購入。

　  　　　　使用するタイミングについては、ルールを設けず、その場にいらっしゃる先生方にお任せする。

一、その他

　　　　　給食の牛乳はごみ削減の観点からストローを使用せずに飲む方法に変更。

　　　　　9月に防災訓練がある。

　　　　　（選考）現時点での活動は特になし。

　　　　　　　　　 11月頃に次年度の募集をする予定なので、早め早めに声をかけていきたい。

　　　 ・連P

　　　　 　7月中旬に第２回評議委員会に出席予定。

一、　議題

     　　　 【体育祭】今年度は校外委員の募集をしなかったので、ボランティアを募集する。

　　　  　 最近、世間ではニュースなどで教員の不祥事が報道されている。

　　   　　なにか気になることがあれば、すぐに相談してほしい。

　　　・各委員会

　　　　　（学年）制服は変更されるが、リユースは例年通り実施予定。

　　　　　（成人）２学期に講演会、３学期に給食試食会を実施予定。

　　　　　（広報）夏休み前の１回目発行に向けて活動中。体育祭、合唱コンクール後に2回目発行予定。

一、　校長先生挨拶　

　　　  　マスクをはずしていい状況では「はずす意識」を呼びかけ、熱中症による健康被害がないように

　　　　  努めていきたい。SDGsの理念のもと、標準服が一新。ジャージもリニューアルされる。

一、　報告

　　　・学校（教頭先生より）

　　　　 　このような場で情報共有をしながら、安心安全の教育をしていきたい。

令和4年度 　第１回 運 営 委 員 会 資 料

教頭、本部５名
学年３名、 広報１名、 成人１名、 校外   名、 選考２名

一、　会長挨拶　

　　　 　 コロナと、異例の暑さ対策で先生方には日々ご配慮いただき、感謝している。

　　　 　 ２学期も行事が控えているので保護者の協力を得ながら、安全に、楽しい思い出にしたい。


